

いしだ便り

第 43 号

2023年10月26日発行

発行 石田ふるさと振興会

編集 総務広報委員会



石田夏祭り

3年ぶりに盆踊りを楽しみました。猛暑の中、八月十三日元石田小学校校庭にて、会場内での飲食を楽しみながら、子供花火大会や、東部太鼓保存会のみことな演奏による、盆踊りが開催されました。盆踊りには百六十名程が参加され、多くの景品を抽選で贈呈することができました。最後には川俣町の菅野煙火店による花火が打ち上げられ、短い時間でしたが美しく迫力もあり、見ごたえのある花火に場内では拍手喝采でした。



第五回石田ヒガンバナまつり

異常な気候により開花が遅れた、さびしいヒガンバナまつりでしたが、会場には多くの人が訪れました。三コースのウォーキングには五十名ほどが参加され、やっと秋らしくなった石田の農村風景を楽しまれました。会場の石戸地区交流館では、軽トラ市によるカ

ボチャや新米、ピーマン等の、新鮮な野菜が並べられ、売れ行きも好調でした。また、館内では手芸品なども売られており、石田食堂は、安くて美味しいランチなどが好評で大賑わいでした。



総務委員会より

七月九日に実施しました『古紙回収事業』では皆様のご協力で、二万六千二百三円の収益をあげることができました。来年スタートするワゴン車運行経費に活用したいと考えております。次回は十一月十二日に実施します。今回は十一月十二日に実施します。ご協力をお願いします。また、ゲートボール愛好会から休憩所を使わなくなったので、振興会で活用してほしいとの申し出があり、古紙回収所として改修を進めてきました。十一月一日より古紙を搬入することができまますので是非ご利用下さい。



この人紹介



橘内商店 後継者
橘内 芳仁さん

昭和六十一年十二月五日生まれの三十六歳。妻と二歳九か月の息子がいます。橘内商店で食品加工の仕事をして居ます。主に鶏肉メインでローストレッグや唐揚げなど多種多様な商品を製造しています。

二年前に石田に戻ってきましたが、少子化の影響で石田小が閉校になり、震災やコロナなどで私たちを取り巻く環境は変化しました。しかし変わらないものがあります。それは「人の温かさ」です。すれ違ったときには、挨拶したり、子供が生れた時には、部落をあげてお祝いしていただきました。この人の温かさこそが、石田の魅力であり、私が戻ってきた理由でもあります。

私は石田の地域に育てられたと思っていますので、仕事などを通じて地域への貢献や恩返しができると思っています。今後ともよろしく願います。

各委員会便り

環境防災委員会

ヒガンバナまつりは、晴天に恵まれて、盛況の内に終了することが出来ました。天候の加減で花は一週間ほど遅れましたが、植栽や、草刈り等皆様のご協力のお陰をもちまして、今は、花は素晴らしく咲き誇っております。ありがとうございます。

さて、当委員会事業として、防災訓練が今後控えております。どのような内容にしたらよいか、よく考えて実施に移せるよう致しますので、ご協力お願いします。

地域活性化委員会

今年の夏は暑い日が続いて大変な夏でした。そんな中、コロナ禍以前の規模で夏祭りを開催する事ができました。盆踊りにもたくさんの方の参加ありがとうございました。打ち上げ花火も実施することが出来ました。第5回のヒガンバナまつりには、多くの来場者と健幸ウォーキングへの参加ありがとうございました。残念ながらイベント当日は満開とはなりませんでしたが、清々しい秋空の下で気持ちのよいウォーキングになりました。



ヒガンバナ祭り





夏祭り



健幸福祉委員会

八月十三日の夏祭りでは、恒例の子供花火大会を実施しました。帰省したご家族やご親戚がお子さん、お孫さんと一緒に花火を手にも楽しんでる姿がありました。石田小学校が昨年で閉校となってしまいました。が、徐々に集まり、寂しくなった石田小の校庭で、歓声をあげて楽しんでいる子供たちの姿もみられ、良かったと感じました。最後は石田の夜空に花火が咲き、年に一度の夏祭りを楽しませてくれました。



石田敬老会

女性委員会

今年の猛暑は記録的なものでしたね。九月十七日に振興会になって初めての石田敬老会を4年ぶりに開催しました。今年米寿とされる8名のうち2名の方を交えて50名の方に集まっていたいただきました。渋谷秀子さんと、生バンドの方々も盛り上げて頂き、レクダンスの簡単な踊りと歌を会場の皆さんと一緒に歌って踊って頂きました。久しぶりにお会いできた方も沢山いらっしゃって大変う

れしかつたです。米寿の方々も、これからお身体に留意され、楽しい日々を送って頂きたいと思えます。石田敬老会を、これからもずっと続けていけたらいいと思えます。

振興会の方々、女性委員会の方々暑い中本当にお疲れ様でした。



石田スポ少 バレーボール部OG同窓会

八月十三日午後から、橋内久芳実行委員長呼びかけの元、あの強かったバレー部の二十名ほどが集まり、暑い中チームに分かれ、熱戦が繰り広げられました。



当時から、監督をして下さっていた、菅野徳悦さんや、コーチなども集まってくださり、昔の話に花が咲きました。

金婚式おめでとうございます

先日、今年の金婚式のお祝い会が行われました。石田では、馬館の渡辺惣市さん、睦子さんご夫妻でした。結婚50年本当におめでとうございました。



石田の話題

子ヤギのトシちゃん

三育保育園園長の齋藤厚子さんが飼っている子ヤギのトシちゃん、生まれは梁川で、好きな草はくずや桑の葉だそうです。近所の皆さんや、園児からも大人気だそうです。



古紙回収のお知らせ

次回の古紙回収は、十一月十二日に予定しております。皆様よろしくお願いいたします。

編集後記

夏祭りやヒガンバナまつりも無事行っ事が出来ました。本当に皆様ありがとうございました。天候ばかりは、私たちの手では何ともしようがありません。ヒガンバナもやっと満開に近くなっています。カメラマンの姿も増えてきました。それから、今年の中秋の名月は満月で、とても大きく真ん丸な月が石田からも見ることができました。大変すばらしかったです。これも自然のなせる業ですね。